

Prendre l'air

Une balade à La Seyne pour découvrir les sites tamarisiens



Les visiteurs ont découvert le site architectural de Tamaris grâce à la balade commentée par Ina Bérato.

(Photo J.D.)

Comme elle le fait depuis de nombreuses années, l'association Mnémosyne organise des balades autour des sites de la corniche Michel-Pacha, pour faire découvrir quelques trésors cachés sous les palmiers. Entamée sur les quais du Port du Manteau, la balade bucolique et maritime se poursuit sur la corniche, passant

devant les bâtiments du Grand Hôtel, de la curieuse poste, des villas originales, telles « Les Chênes », « Les Tamaris », la « Villa Médicis », « Le Croissant », « L'Anémone » ou « La Boulangerie », le pavillon « Roustan », jusqu'au monumental Institut Pacha.

Joyaux abandonnés

Lors de la dernière balade

conduite par Ina Bérato, guide conférencier, les visiteurs, dont de nombreux touristes, ont été curieux de savoir pourquoi les propriétaires, comme les municipalités seynaises contemporaines, ont abandonné ces joyaux. Leur sentiment s'est révélé dans la réflexion d'une jeune Lyonnaise, venue pour la première fois dans

notre région : « On a l'impression de visiter un pays qu'une fée, ou qu'une sorcière, peut-être, a voulu faire oublier. »

J. D.

Savoir +

Association Mnémosyne
Tél. : 06.70.61.27.46 ou
06.10.41.53.57 - office
de tourisme des Sablettes,
Tél. : 04.98.00.25.70